

mazières-en-gâtine

Les vœux des élus aux associations

Plus de 100 personnes ont assisté jeudi dernier, à la salle socio-éducative de Mazières-en-Gâtine, à la présentation de l'ensemble des responsables de la vie associative participant à l'animation du canton.

Après les souhaits de bienvenue par le maire Alain Clairant, Jean-Marie Morisset a détaillé avec gouaille les 151 associations présentes sur le canton. Puis Pascal Olivier, président de la communauté de communes, a dressé le bilan des prochaines réalisations à l'étude ou en finition.

L'hommage aux jeunes ayant honoré le canton a constitué le point fort de la soirée. François Hubert pour son prix en ébénisterie, aux Olympiades 2014, Valentin Giraud et Nicolas Musset, champions de France de side-car-cross, l'école de Saint-Marc-la-Lande pour sa



Les boulangers mis à l'honneur.

distinction nationale, le collègue de Mazières pour ses jeunes champions de France de golf...

Puis est venu le temps de la dégustation de la galette prépa-

rée par les boulangers du canton.

Un appel a été lancé par Jean-Pierre Crouzet, président de la Fédération de la boulangerie, sur l'avenir des boulangeries

en activités, il en reste trois dans le canton. Et de conclure : « Ouvrir une boulangerie à Saint-Pardoux, c'est mon vœu et mon ambition pour l'avenir. »